



Mitgliederversammlung 2013 des SSV 1862 Langburkersdorf e.V.

Am 8. März 2013 fand im Wirtshaus zum Raupenberg die Mitgliederversammlung unseres Vereines statt.

Aus aktuellem Anlass wurden alle Frauen am Einlass durch den Vereinsvorsitzenden mit einer Rose begrüßt, was wir als eine sehr nette Geste empfanden. Insgesamt waren 88 Vereinsmitglieder der Einladung gefolgt.

Im Bericht des Vorsitzenden wurden die vielen Leistungen und Erfolge des Vereines im vergangenen Jahr angesprochen, insbesondere die Veranstaltungen zum 150jährigen Jubiläum.

Der Bericht des Kassenwartes verdeutlichte, dass der Vorstand auch gut mit Geld umgehen kann und die Finanzen stimmen. Der alte Vorstand konnte also entlastet werden.

Wichtigster Tagesordnungspunkt war die Wahl eines neuen Vorstandes.

Für einige etwas unerwartet verkündete Hermann Caspar, dass er nach 46 Jahren den Vorsitz des Vereines nicht mehr übernehmen möchte.

Gleichzeitig tat dies auch die stellv. Vorsitzende Heidemarie Hermann, die seit 1965 die Frauensportgruppe 1 leitet.

Es erfolgte die Wahl des neuen Vorstandes und alle freuten sich, dass sich unser Sportfreund Jan Petzoldt als neuer Vorsitzender vorstellte.

Hermann Caspar wird ihm in den nächsten 2 Jahren als sein Stellvertreter zur Seite stehen und seine Erfahrungen weitergeben. Auch unsere

fleißige Kassenwartin Inge Schröder bleibt im Amt. Neuer Jugendwart wird aus der Abteilung Fußball Björn Elsner. Alle anderen Funktionen

werden durch die verschiedenen Abteilungen besetzt.

Für ihr gezeigtes Engagement wurden anschließend folgende Sportfreunde geehrt:

- Silvia Lieschke von der Volleyballgruppe I,
- Inge Woda von der Frauensportgruppe I,
- Waltraud Zimmermann und Traude Heidenreich von der Frauensportgruppe II

mit der Ehrennadel des Landessportbundes in Bronze und

- Sabine Dummer von der Volleyballgruppe II

mit der Ehrennadel des Landessportbundes in Silber.

Die Ehrenmitgliedschaft beim SSV 1862 Langburkersdorf e.V. wurde an die Sportfreunde Heidi Herrmann und Hermann Caspar verliehen. Die Verleihung dieser Auszeichnung erfolgte erstmalig.

Ganz spontan erhoben sich alle Anwesenden von ihren Plätzen und bekundeten durch ihren Beifall ihre Hochachtung gegenüber den beiden langjährigen Vorstandsmitgliedern.



Die Ehrenmitglieder und der neue Vorsitzende (v.l.n.r. Hermann Caspar, Jan Petzoldt, Heidemarie Herrmann)

Bei einem anschließenden Imbiss und netten Gesprächen fand der Abend seinen Ausklang.